
交野支援学校四條畷校 PTA 令和５年１１月 

令和５年度 大阪府立支援学校 PTA協議会 第２回会長交流会 

 

１１月１日（水）に、第２回会長交流会が、教育会館（たかつガーデン）にて開催され、出席してき

ました。各障がい種別に集まり、12月に行われる大阪府との懇談会（対府懇談会）に向けて、話し合

いました。主に、対府懇談会当日に、口頭で要望を発言する内容の確認と承認を行いました。 

今年度は、四條畷校の口頭発言はありませんが、府への要望書には、本校が要望した「独立本校化」

と「卒業後のサポート体制の充実」は入っています。 

 

話し合いの後は、輪になって他校の会長と交流を深める情報交換の時間を頂き、他校の PTA活動の様

子を聞きました。コロナの影響でほとんどの学校が PＴＡ活動を控えていたが、今年度からはたくさん

の学校で活動を再開している感じでした。 

お話を聞いてみると、PTA 活動が盛んになっている学校と PTA への加入が任意であることから、縮

小傾向になっている学校とがありました。 

四條畷校はその中でも、比較的に活動を盛んに行っている方だとわかり、PTA会員の皆様のご理解と

ご協力のおかげで活動できていることを痛感しました。この場をお借りしてお礼申しあげます。 

今年度、導入したサポートメンバー制度も、昨年の会長交流会で聞いた情報をもとに、立ち上げた制度

でした。今後とも他校との貴重なこの交流会に参加して、情報を共有し、有意義な PTA活動に役立てて

いきたいと思います。 

ＰＴＡ会長  

 

 

 


